
WATES (KR) - Mundur-

nya pelaksanaan Pekan

Paralimpik Nasional (Pe-

parnas) XVI tidak mengen-

durkan semangat latihan li-

ma atlet National Para-

lympic Committee (NPC)

Kulonprogo yang tergabung

dalam Pemusatan Latihan

Daerah (Pelatda) DIY.

Ketua NPC Kulonprogo,

Widi Nuryanto kepada KR

di Wates, Kamis (7/5) me-

ngatakan, sebanyak lima

atlet NPC Kulonprogo

yang tergabung dalam Pe-

latda Peparnas yakni Su-

triaji dan Widi Nuryanto

dari cabor panahan, Qonita

cabor (bulutangkis), Moha-

mad Bima (tenis meja) dan

Aditya Bagas (catur).

“Peparnas yang sedianya

dilaksanakan Oktober 20-

20 mundur menjadi Okto-

ber 2021. Mundurnya Pe-

parnas tak membuat para

atlet berhenti latihan. Kita

tetap semangat latihan se-

cara mandiri,” jelasnya.

Sebelum masa pandemi

korona, cabor panahan

menjalani latihan rutin di

kompleks Stadion Sultan

Agung Bantul dan

Lapangan UNY Wates, ca-

bor bulutangkis di GOR

UNY dan GOR Sorowajan,

tenis meja tunarungu di

SLBN 1 Bantul dan cabor

catur di Rotowijayan dan

PKBM Banyuraden.

“Meski Peparnas masih

lama, latihan tetap berlan-

jut guna mencapai target

medali. Tiga dari lima atlet

berhasil meraih medali di

Peparnas sebelumnya,

yakni Sutriaji meraih 2

emas, Widi Nuryanto 1

emas, 1 perunggu dan Mo-

hamad Bima dapat 1 per-

ak, 1 perunggu,” pungkas-

nya. (M-4)-o
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NEYMAR ‘NGEBET’ KE BARCA

Rela Gaji Terpangkas 50 Persen

JUSTIN GAETHJE TANTANG FERGUSON

Pemenang Bakal Hadapi Khabib

PARIS (KR)- Bintang asal Brasil, Neymar da Silva

Santor Jr tampaknya sangat ngebet kembali ke Barcelona.

Faktanya penyerang 28 tahun itu rela gajinya terpangkas

hingga 50 persen dari yang saat ini diterima di Paris

Saint-Germain (PSG).

Gaji Neymar di PSG berada pada kisaran 600 ribu

poundsterling atau setara dengan Rp 11,2 miliar per

pekan. Artinya, saat kembali berkostum Blaugrana nanti,

mantan pemain Santos itu akan menerima gaji sebesar

300 ribu pounds. Sebagaimana dilaporkan Mundo

Deportivo, salah satu faktor yang mendorong Neymar keu-

keuh meninggalkan Les Parisiens adalah rencana pemo-

tongan gaji di PSG sebagai imbas pandemi virus korona.

Namun, Neymar dikabarkan menolak pemangkasan up-

ah tersebut.

Meski harus rela potong gaji, namun keinginan Neymar

kembali berkostum Barca bisa terhalang harga yang di-

minta PSG.

Dengan memiliki sisa kontrak hinga Juni 2022, klub

dari ibukota Prancis itu mematok banderol 175 juta

pounds (Rp 3,34 triliun). Menurut sejumlah sumber, harga

175 juta pounds itu masih bisa berkurang menjadi 132 ju-

ta pounds dalam beberapa hari ke depan.

Melihat minat sang pemain, peluang Los Cules untuk

memboyong Neymar terbuka lebar. Permasalahannya,

Barca pun baru saja sepakat memotong gaji pemainnya

sebesar 70 persen sebagai imbas krisis Covid-19.

Kehadiran Neymar lebih disukai Lionel Messi dan Luis

Suarez dibanding rencana Barca mendatangkan Lautaro

Martinez dari Inter Milan. Kedua penyerang Barca itu

sepertinya ingin mengembalikan kejayaan Barca bersama

trio MSN (Messi, Suarez, Neymar).  

Hal itu diungkapkan oleh mantan gelandang Barca,

Cesc Fabregas. Menurutnya, ada alasan yang membuat

Messi dan kawan-kawan begitu menyukai kehadiran

Neymar. Fabregas yang kini memperkuat AS Monaco

menegaskan bahwa Neymar adalah pemain yang mampu

membuat perbedaan. Ia menilai Neymar berada di

tingkatan yang sama dengan Ronaldinho, sehingga wajar

jika Barca menginginkannya kembali. (Lis)-o

SLEMAN (KR) - Pembinaan pebulutangkis usia dini

yang dilakukan secara konsisten oleh Perkumpulan

Bulutangkis (PB) Pancing Sembada Sleman  berbuah ma-

nis. Antara lain berhasil mengantarkan pemain binaan

mereka ke  Pelatnas Cipayung.

“Kami mengutamakan pembinaan pemain usia dini.

Setelah para pemain usia dini ini menginjak ke kelompok

umur (KU) biasanya sudah dilirik klub  besar, seperti

Djarum Kudus , Mutiara Bandung, Jaya Raya Jakarta

dan SGS PLN Bandung. Dari klub-klub besar inilah, be-

berapa di antara pemain asal Pancing Sembada menem-

bus masuk Pelatnas PBSI di Cipayung. Intinya kita pem-

bibitan pemain usia dini, lantas setelah menginjak ke

kelompok anak-anak atau pemula, mereka yang memiliki

kualitas permainan lebih dari yang lainnya sudah diam-

bil klub besar,”  ujar Herlambang, pelatih Pancing Sem-

bada di Sleman, Rabu (6/5).

Menurut Herlambang, para pemain Pancing Sembada

yang kini masih aktif berada di pelatnas adalah pemain

putri Choirunnisa dan Lisa Ayu. Sedangkan yang pernah

menghuni pelatnas Cipayung yaitu pemain putra Hayom

R, Maretha Dea dan Richi. Selanjutnya, yang saat ini ber-

ada di klub Djarum Kudus, yaitu Tatag Prayoga, Rasi

Joase dan RR Widya Anin. Tatag Prayoga, merupakan

anak dari Herlambang yang lolos ke klub Djarum Kudus

melalui proses audisi awal tahun 2019 lalu. 

Sementara pemain Pancing Sembada yang berada di

klub besar lainnya yaitu, Faibian Rizky, Sayidah

Sarwendah, Idham  KM, Eka, Nathasa Aisa Bela

(Mutiara Cardinal Bandung) dan Galuh CES (SGS PLN

Bandung).

Lebih lanjut dikatakan, hingga kini PB  Pancing  memi-

liki sekitar 55 pemain. Terdiri dari kelompok usia dini,

anak-anak, pemula, remaja, taruna dan dewasa.  (Rar)-o

TURIN (KR)- Paulo Dybala akhirnya

terbebas dari virus korona.  Pemain

Juventus ini dinyatakan negatif setelah

menjalani pemeriksan ganda dengan tes

diagnostik (swab) untuk Covid-19 dan

tidak lagi diwajibkan menjalani isolasi

mandiri.

“Paulo Dybala menjalani sebuah pe-

meriksan ganda dengan tes diagnostik

(swab) untuk virus corona-Covid 19 se-

suai protokol dan hasilnya negatif.

Dengan demikian dia telah sembuh dan

tidak lagi diwajibkan menjalani isolasi

mandiri,” demikian pernyataan Juventus

seperti dilansir dalam situs resminya.

Selain Dybala, dua pemain Juve lain-

nya, yakni Daniele Rugani dan Blaise

Matuidi juga terjangkit virus korona.

Pacar Dybala, Oriana Sabatini, juga ter-

papar. Namun Rugani dan Matuidi su-

dah lebih dulu sembuh sejak 15 April

lalu. Dybala yang paling lama proses

penyembuhannya.

Dybala juga mengumumkan kesem-

buhannya itu dalam akun instagramnya

@paulodybala. “Wajahku mengatakan

segalanya, aku akhirnya sembuh dari

COVID-19!” tulis pemain asal Argentina

itu dengan menampilkan fotonya yang

tersenyum lebar dengan menengadah ke

langit.

Dybala pun siap bergabung dalam lati-

han Juve yang akan segera dimulai.

Bianconeri sudah menghimbau kepada

para pemainnya untuk kembali ke klub

guna bersiap memulai latihan.

Sementara itu saat Italia mulai men-

gendurkan kebijakan lockdown dan klub-

klub mulai bersiap untuk berlatih, justru

satu pemain Torino positif terjangkit vi-

rus mematikan tersebut. Torino pun

menjadi klub Serie A terbaru yang pe-

mainnya terpapar virus korona. 

Namun Torino memilih untuk tidak

mengumumkan jati diri pemain yang

terkena virus korona itu. Pemain terse-

but diketahui terjangkit setelah Torino

melakukan tes swab dan darah terhadap

seluruh anggota tim. Pemain yang tidak

menunjukkan gejala ini langsung ditem-

patkan di tempat karantina untuk

melakukan isolasi diri. (Jan)-o
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JAKARTA (KR) - Men-

teri Pemuda dan Olahraga

(Menpora) RI Zainudin

Amali memberikan wejan-

gan kepada PBSI yang

baru saja menginjak usia

ke-69 tahun. Zainudin

menyampaikan sambutan-

nya lewat video rekaman

yang diputar pada saat

acara syukuran HUT PBSI

di ruang makan Pelatnas

Cipayung, Rabu (6/5).

Zainudin mengapresiasi

kiprah PBSI yang selama

ini telah mengharumkan

nama Indonesia di kancah

internasional. “Hingga saat

ini bulutangkis masih

menjadi cabang olahraga

(cabor) andalan Merah-

Putih di event besar seke-

las Asian Games hingga

olimpiade,” kata Menpora.

“Selamat ulang tahun

buat PBSI yang ke-69, ini

adalah perjalanan yang lu-

ar biasa untuk induk or-

ganisasi bulutangkis kita.

Di usia yang cukup dewa-

sa, PBSI sudah banyak

menyumbang prestasi un-

tuk Indonesia,” ungkap

Zainudin, dilansir bad-

mintonindonesia.org.

Menpora  tak lupa

mengimbau PBSI untuk

tetap disiplin menjalankan

aturan pencegahan wabah

Covid-19 yang kini masih

menjadi ancaman di Tanah

Air. “Saya ingin berpesan

kepada keluarga PBSI

yang hari ini (kemarin)

berbuka puasa bersama,

tetap harus patuhi protokol

pencegahan Covid-19 dan

jaga kesehatan. Kebersih-

annya juga dijaga dan te-

tap berada di kawasan pe-

latnas Cipayung,” ujarnya.

Zainudin berharap agar

di usia ke-69 ini PBSI bisa

terus menjaga konsistensi

sebagai cabang olahraga

kebanggaan Indonesia di

tingkat dunia serta terus

berupaya meningkatkan

prestasi menjadi lebih baik

lagi.

Selain dihadiri para atlet

dan pelatih pelatnas Cipa-

yung, acara buka puasa di

pelatnas Cipayung juga di-

hadiri Sekretaris Jenderal

PP PBSI Achmad Budi-

harto serta Kepala Bidang

Pembinaan dan Prestasi

(Kabid Binpres) PP PBSI

Susy Susanti. (Rar)-o

Ini menjadi kesempatan

emas  bagi Gaethje untuk

mengubah statusnya dari

‘kuda hitam’ menjadi ‘kuda

pemenang’. Sebab, peme-

nang dari pertarungan ini

berkesempatan meng-

hadapi Khabib Nurma-

gomedov yang saat ini

tidak bisa meninggalkan

negaranya (Rusia), menyu-

sul status lockdown yang

diterapkan ‘Negeri

Beruang Putih’ dampak

pandemi virus Covid-19.

Dalam drama perburuan

sabuk juara kelas ringan

UFC, nama Gaethje me-

mang di luar pembahasan.

Petarung AS ini memang

masih berada di luar orbit

elite. Semua sibuk mengin-

car Khabib. Tak cuma

Ferguson, tapi juga Conor

McGregor yang sudah per-

nah dikalahkan petarung

asal Rusia itu pada 2018.

Nama Gaethje benar-be-

nar di luar konteks pembi-

caraan itu. Gaethje me-

mang ada dalam daftar an-

trean penantang Khabib,

namun tak pernah tahu

kapan bakal mendapat gili-

ran. Sebelumnya, setelah

duel lawan Ferguson, na-

ma McGregor kembali dia-

pungkan untuk jadi lawan

Khabib berikutnya.

Situasi makin sulit kare-

na Gaethje ada di bawah

naungan promotor Ali

Abdelaziz, satu payung de-

ngan Khabib, sehingga

potensi duel makin kecil.

Namun bos UFC, Dana

White memutuskan duel

pengganti Ferguson vs

Gaethje bakal menjadi ti-

ket untuk menuju per-

tarungan perburuan gelar

kelas ringan yang kosong.

Bila Gaethje menang

lawan Ferguson, dia akan

berstatus juara interim

dan bakal menghadapi

Khabib di pertarungan

berikutnya. Abdelaziz sen-

diri sudah memastikan

bakal membiarkan duel itu

(melawan Khabib) terjadi

bila Gaethje berstatus se-

bagai juara interim.

Gaethje sendiri punya

modal bagus untuk bisa

tampil sebagai kuda peme-

nang di UFC. Dalam 17 la-

ga perdana di ajang Mixed

Martial Arts (MMA) yang

ia jalani, Gaethje sukses

mencetak 17 kemenangan.

Debutnya di UFC melawan

Michael Johnson pun ber-

akhir dengan kemenangan

TKO. Noda di karier

Gaethje kemudian terjadi

saat melawan Eddie

Alvarez dan Dustin Poirier.

Gaethje kalah KO/TKO di

dua laga tersebut. Padahal,

Alvarez adalah sosok yang

dikalahkan McGregor, se-

dangkan Poirier adalah

petarung yang sudah di-

bungkam Khabib. Hal ini-

lah yang kemudian sering

dijadikan alasan bahwa

Gaethje belum layak di-

anggap sebagai petarung

papan atas di kelas ringan.

Padahal, jika menilik

tiga laga terakhir Gaethje,

ia punya kemampuan dan

potensi besar untuk jadi

juara kelas ringan. Dalam

tiga laga terakhir lawan

James Vick, Edson Bar-

boza dan Donald Cerrone,

semua berakhir dengan ke-

menangan KO/TKO di

ronde pertama. Kekuatan

pukulan Gaethje meru-

pakan salah satu kelebi-

han dari petarung asal

Colorado ini. Fakta terse-

but yang mesti jadi perha-

tian khusus bagi setiap

lawan Gaethje.

Laga melawan Ferguson

bakal jadi turning point ba-

gi Gaethje. Bila menang, ia

bisa mengubah status dari

kuda hitam menjadi kuda

pemenang di laga berikut-

nya lawan Khabib. Namun

jika terkapar di hadapan

Ferguson, Gaethje harus

melupakan mimpinya un-

tuk jadi juara kelas ringan

karena ia butuh mengu-

lang perjalanan dari awal

dan berbaris dalam antre-

an panjang pada baris

penantang.

Pertarungan Gaethje

kontra Ferguson ini, yang

digelar di tengah pandemi

CVovid-19, mendapat keca-

man dari promotor tinju

kenamaan, Bob Arum.

Menurutnya,  keputusan

Dana White untuk meng-

gelar pertarungan pada 9

Mei mendatang sebagai ke-

lakuan seorang koboi yang

tak dapat dibenarkan.

Arum sendiri menyatakan

tidak akan menggelar laga

tinju setidaknya hingga

pertengahan Juni. 

“Kami hanya akan

menggelar pertarungan

ketika situasi sudah aman

untuk petarung dan selu-

ruh orang yang terlibat.

Tentunya  juga bila sudah

disetujui oleh pihak kese-

hatan,” kata Arum dikutip

Boxingscene. “Kami tidak

akan menjadi koboi seperti

Dana White. Saya tak mau

banyak terlibat, namun

saya hanya memiliki sedi-

kit rasa hormat pada Dana

White atas perbuatan yang

ia lakukan,” sambungnya.

Arum hanya berharap

UFC 249 bisa berjalan lan-

car tanpa menimbulkan

kerugian besar bagi orang

yang terlibat. “Sukses un-

tuk mereka. Saya hanya

berharap mereka tidak

membahayakan kesela-

matan setiap orang.

Namun sesungguhnya per-

ilaku koboi ini tidak ba-

gus,” kata promotor top

tersebut. (Lis)-o

FLORIDA (KR)- Batalnya megaduel

Khabib Nurmagomedov versus Tony Fergu-

son di pentas UFC 249, memberi berkah ba-

gi Justin Gaethje. Petarung 31 tahun ini ter-

pilih untuk melawan Ferguson. Perta-

rungan  ini akan digelar di  Vystar Veterans

Memorial Arena, Florida, Amerika Serikat

(AS), Minggu (10/5). 

KR-AP/Erik Verduzco

Justin Gaethje siap menghadapi Tony Ferguson.

KR-Dani Ardiyanto

Widi Nuryanto

WONOSARI (KR)- Se-

lain menciptakan senam se-

hat korona di tengah wabah

Covid-19, Pengurus

Persatuan Wanita Olahra-

ga Seluruh Indonesia (Per-

wosi) Gunungkidul melaku-

kan aksi sosiasl untuk

membantu masyarakat

yang kurang beruntung

berupa  115 paket sembako.  

Sesuai dengan protokol

kesehatan, bantuan dise-

rahkan dari rumah ke ru-

mah di wilayah Keca-

matan Wonosari, Playen,

Karangmojo dan Ponjong.

Selain membagi bantuan

juga memberikan sosiali-

sasi kepada masyarakat

agar taat pada protokol ke-

sehatan guna mencegah

penularan korona, dengan

di rumah saja, terpaksa

keluar memakai masker,

menjaga jarak, hindari

kerumuman,  cuci tangan

dan  jaga kebersihan. 

“Mudah-madahan,

walaupun hanya 115 paket

dapat bermanfaat bagi

penerimanya,” kata Ketua

Umum Perwosi Gunung-

kidul, Hj Badingah SSos

didampingi sekretarisnya,

Mariana Subiyati MPd,

Kamis (7/45.

Sementara untuk ke-

giatan olahraga, terpaksa

tidak dapat dilakukan se-

perti juga cabang olahraga

yang lain. Meski demikian,

pengurus terus berkomu-

nikasi dengan anggota

agar melakukan kegiatan

olahraga mandiri di rumah

dalam rangka menjaga ke-

sehatan. 

Sebenarnya pada tahun

2020 ada beberapa agenda

yang sudah disiapkan,  an-

tara lain rencana peluncu-

ran senam kreasi tahun

2020. Persiapan sudah di-

lakukan, termasuk sudah

minta waktu Bupati Gu-

nungkidul, tetapi terpaksa

ditunda. Semua event

yang dilakukan setahun

sekali pelaksanaannya me-

nunggu suasana kondusif. 

“Nanti kalau wabah ko-

rona sudah berakhir akan

dijadwalkan kembali,”

pungkasnya. (Ewi)-o

KR-Endar Widodo

Penyarahan paket sembako ke rumah warga.
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Pasangan ganda campuran legendaris, Liliyana

Natsir dan Tontowi Ahmad usai merebut gelar

juara dunia 2017 di Glasgow.


